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                                   2021 年 10 月号 
 

――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――  
 

そればかりでなく、苦難をも誇りとしています。苦難が忍耐を生み、忍耐が品格を、 

品格が希望を生むことを知っているからです。 
ローマ 5:3､4 

 

クラブホームページ http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2021-2022.pdf   

 

 
  
 

＠１０月第１例会・ＷＥＢ例会  

(担当服部) 

と  き：１０月７日(木) ２０:００～ 

ところ：ＺＯＯＭ例会 

 「クラブ３０周年事業計画のまとめ」 

＠１０月第２例会・ＷＥＢ例会 

(担当 服部・信田 ) 

と  き：１０月２１日(木) ２０:００～ 

ところ: ＺＯＯＭ例会 

「ウイズ・コロナでのクラブ活動について」 

 

＠名古屋ＹＭＣＡ日和田キャンプ場 

       クロージングワーク 

と  き：１０月２３日(土)～２４日(日)   

ところ：日和田キャンプ場 
 

＠第２８回名古屋ＹＭＣＡ 

インターナショナル・チャリティーラン 

と  き：１１月１３日(土)  

・詳細については後日、チラシにて案内  

 

 

 

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利に伴う＝ 
 

  

９ 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（月）   

在  席  者 15 名 第  1  例  会  13 名  当   月 ・ 切   手  - ニコ BOX ノート  - 

例会出席者 16 名 第  2  例  会 10 名 当   月 ・ 現   金  - 感 謝 ファンド  - 

当月出席率  107% そ の 他   7 名 累              計  - 累          計  - 

2021年 10月例会・他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www.ys-chubu.jp/main/gburiten/grampus2021-2022.pdf


  第１例会・オンライン例会議事録         
 

 
 

日 時：9月 9日（木）20:00～21:30 

場 所：ZOOM例会  

出席者：服部、信田、荒川、遠藤、三井、早川、坂

口、高田、坂野、吉田、阿部、下村、松原 

ゲスト：名古屋 YMCA 中村総主事・渡辺中部部長

（名古屋）、ホン（洪子喬）さん（名古屋

YMCA 日本語学院学生：台湾出身 26歳 

欠席者：青木（休会中）、原  

 

書記：下村 明子 

１ 卓話 ①            中村総主事 

 「名古屋ＹＭＣＡ１２０周年事業」について 

～青少年教育の場として、10 年先を見据えて 

◆３つの事業プラン 

・2022 年１月 16日（日）記念礼拝と記念式典開催

予定 

・2022 年 4月に刈谷の保育園オープンに合わせて

記念誌の作成 

・日和田高原キャンプ場リニューアルプラン 

※日和田高原キャンプ場 2022年 40周年 

グランパスクラブ 30周年 

名古屋 YMCA＝120 周年 

◆取り入れたい具体的な計画 

①快適で清潔なトイレとシャワー 

本館 1階のトイレブース（男女とも各１ブース増

やす／洗面台を外に出す） 

②森のテントサイト 

テントサイトを広げ、ウッドデッキを設置して快

適に過ごせるようにしたい。3 段式のウッドデッ

キと 4つのテントサイト（本日総主事と遠藤主事

が現地確認） 

キャンプ用品の無償モニター依頼あり：（株）ロ

イヤルとのコラボ 

③本館前広場に東屋 

 雨天でもプログラムが開催できるようにしたい。 

◆利用者数の推移 

・2016 年以降学童キャンプと東海学園の受け入れ

により大幅に利用者が増える。 

なお 2020年度コロナ感染防止の影響で大幅に減 

・今後はファミリーキャンプの利用を強化したい。 

◆質疑 

・Bサイト利用者は本館までシャワーを浴びにいく

のか。 

 → Bサイトは中上級者のキャンプサイトにする

予定。外部トイレは怖くて使えないのが現状。 

外部にシャワーを設けるよりは本館のブースをリ

ニューアルした方がよいと考えた。 

・今後 YMCA のスタッフ常駐は考えているのか。 

 → キャンプ場の経営は収益上考えると割に合わ

ない。青少年の育ちの場として皆で力を合わせて

守っていくしかないので、スタッフの常駐は考え

ない。 

・予算はどのくらいなのか 

 → トイレとシャワー改修のみで 1000万円くらい 

 かるとの概算。（刈谷の保育園を設計した事務所 

が試算。）そのため最低 1000 万円、可能であれば

2000 万円は資金を集めたい。 

・グリーンチャペルは必要ないように思う。旗掲揚

のポールが欲しい。 

→ ポールのようにキャンプ場に必要なものは多

くあるが、限られた予算の中、今必要なものを最

優先にしている。 

・冬場の利用は考えていないのか。 

 → 費用対効果で考えると冬場はとても運営でき

ない。5月～11月の開場での利用が現実的 

・運営・集客の外部委託や、場所貸しの想定はして

いないのか。 

 → ボーイスカウト、社員研修など団体には貸し

出す予定。個人は手間が掛かるので対象としない 

・学生の合宿には使えないのか。なかなか合宿の場

所が取れないので。 

 → 調理師などスタッフ運営上の課題がある 

・日和田に対するビジョンはわかるが、根の上キャ

ンプ場委譲の事もあり今後の日和田キャンプ場の 

 維持計画等について 

 → 青少年教育の場としてのキャンプ場はあるべ

き。採算性ではなく、育ちと学びの場。採算に合

わず、旧式のキャンプ場は潰れて行っている。 

日和田と根の上、両方のキャンプ場の管理は不可

能のため根の上の管理は愛する会へ委譲。 

日和田本館の建物はあと 20 年持つだろうがその

先はわからない。これから 10年は最低限でも投

資をして守る。 

・リーダー研修会など、中部の他 YMCA の協力は得 

られないのか。 

→ 三重 Yはリーダーがおらず高齢者施設中心 

金沢 Yは青少年活動をしていない。 

富山 Yにはキャンプ場を使って欲しいと声を掛 

けている。 

２ 卓話 ②       ホン（洪子喬）さん 

名古屋 YMCA 日本語学院学生（チューター荒川） 

「お粥のトッピング」    

 土豆麺筋：「土豆」とは中国ではじゃがいも 

台湾ではピーナッツの意味 

dou zao：大豆で作ったチューインガムのような 

触感。癖になる xian ya dan：アヒルの塩漬 

玉子（パサパサとしっとりの中間）台湾では卵を 

生で食べる習慣がない。とても塩辛い。台湾人は 

夜食好きで、台北で人気のお粥店（小李子清粥小 

菜）は 17時から翌朝 6時まで営業している。 



日本の食べ物でびっくりしたのは野菜を揚げて天 

ぷらにすること。 

 台湾の夜市（屋台）は現在コロナで、客は配達を 

利用している。（レベル３の緊急事態中） 

 後日ホンさんが日本語でレポートをまとめてくる 

予定。 

３ 西日本区、中部より連絡事項 

(服部会長・渡辺中部部長） 

① ワイズ 100 周年事業 

「Y‘S SONG FEST 2021－22」 

・オリジナルの新しい Y‘Sソングをつくろう 

・アジア地区の国の代表曲を集めよう 

②  第二回評議会は 10月ごろの開催予定（11 月

には区次期役員研修会あり） 

   春に YYYフォーラムを日和田で行ないたい。 

③  渡辺中部部長より 
中部部会はコロナの緊急事態宣言の為 やむ無

く中止にさせていただきました。 
   大変残念ですがご理解のほどお願いいたします。 

・第 2 回の中部の評議会は 10 月頃開催の予定です。 

・日和田のクロージングワークに名古屋クラブ（中

部キャビネット）のメンバーで参加希望が有るか

もしれません。よろしくお願いします。 

４ ＹＭＣＡより         (遠藤主事） 

① YMCA 大会 9／25（土）10：00～ 

ZOOM にて LGBT についての講演 

案内チラシはメール配信。出欠の連絡を。 

② 日和田キャンプ場クロージング  

10／23(土）～24(日）一泊二日 

参加リーダー10名程参加予定。 

部会中止残念会で中部キャビネット（名古屋

クラブ）が参加する予定。 

食材の準備のため参加人数の確認が必要。 

③ 南山バザーは幼稚園のみで開催。 

④ チャリティーラン   11／13（土） 

※チラシ出来次第案内 

⑤ 国際協力募金       11／14（日）予定 

⑥ チャリティーゴルフ 11／18（木） 

※チラシ出来次第案内 

５ その他  

・東稜クラブとの合同例会は来年 5月連休明けを

予定したい。（担当：佐藤ワイズ） 

 ・日和田コーンは完売。 

9 月第 2例会 9/16（木）、 

10 月第 1例会 10/7（木） 

 

  第２例会・オンライン例会議事録           
 

日 時：9月 16日（木）20:00～21:15 

場 所：ZOOM例会 

出席者：荒川 高田 服部 坂野 遠藤 坂口  

信田 松原 早川  三井 

欠席: 下村 吉田 原 青木（休会中） 阿部 
  

書記代理 三井 秀和 

「内容」  
１「名古屋 YMCA120 周年事業」への協力について 

進行；服部、信田 

・ 服部会長より :第一例会中村総主事の日和田キ

ャンプ場の今後の説明内容ついて各意見を求め

る 

「意見」 

服部-今後 10～15年のキャンプ場維持についての

支援を求められたことについて説明 

松原-日和田キャンプ場のビジョンを聞きいくら

かの金額の支援に賛成、クラブ出金は 200

万としてそれ以上は個人寄付とする 

荒川-クラブ 30周年記念にあわせて使勝手のいい

キャンプ場への支援の寄付を提案 

信田-キャンプ場への支援についてクラブ総意で

あれば同意する 

早川-寄付金についての出金について残高を残し

て 200 万程度ではいいのでは 

服部-現在のクラブ資産総額会計について説明 

坂口-30周年であるのでクラブ全残高＋個人寄付α

で 300 万としての寄付を提案 クラブの預金は

残す必要はないと考える 

高田-記念となるものでの金額のみではなく物品ら

の寄贈の提案 

坂野-クラブ内で対応が決まればそれを認める 

三井-現状のクラブ財務での無理のない寄付できる

範疇で 200 万として YMCA に執行を任せる 

坂口-120周年に関して他のクラブの YMCA への寄付

金額について打診を会長に要請 

服部‐YMCA 大会での中村総主事のキャンプ場への

考えについて表明もあると思うので再確認

し、今後もクラブ内で検討していきたい。 

「追加意見」 9/10 メールにて 

阿部-支出金額などクラブの方針に従います。キャ

ンプ場にもバリアフリーの視点を入れ高齢化

に向け、段差の問題だけでなく、多目的トイ

レも考えてもらえると良いです。 

下村-具体的な拠出額はクラブ方針に従います。ク

ラブのマンパワーがまだ継続しているうちに、

ある程度の資金を使ってしまうのも一案と考え

ます。多目的トイレはぜひ取り入れたいです。

トランスジェンダーの方のためにも、性別問わ

ず使えるトイレは必要だと感じます。折しも名

古屋 YMCA大会で LGBTについての学びの機会が

あります。その実践として、取り入れを YMCA

に提案してはいかがでしょうか 

 

２ 西日本区、中部より連絡事項 

 報告内容無 

 

３ YMCA より（遠藤主事） 

① YMCA 大会 9／25度 10：00～ ZOOM にて 

    ・YMCA 大会出欠の確認 9/16 現在クラブ関係

では 14人 

② 日和田キャンプ場クロージング 10／23,24 

・坂口＋メネ 信田 早川 三井  

③ チャリティーラン 11／13（土） 

・高田委員より委員会報告として 9/16配信し



た内容を説明、宣言解除後、改めて開催の

準備を進める予定 

④ チャリティーゴルフ 11／18（木） 

・鈴鹿カントリークラブ 

 

４ その他  

ブリテン原稿依頼 

・ 第二例会議事録         代理 三井 

・ホンさん第一例会卓話内容   

 荒川君より投稿再依頼する 

・YMCA たより          遠藤担当主事 

・10 月 第 1例会 10／7（木） 

第 2例会 10／21（木） 

 

   第８回名古屋ＹＭＣＡ大会        
 

日 時：9月 25日（土）10:00～12:30 

場 所：ZOOM例会 名古屋 YMCA本館発信 

出席者：服部＋メネ、信田、荒川＋メネ、遠藤 

三井、早川、高田、坂野、松原 

 

 
 

服部 庄三 

9月 25 日 10時より「名古屋 YMCA大会」が開催さ

れました。今年度も昨年に引き続きコロナ禍により

ZOOM による開催となりました。名古屋 YMCA からの

ハイブリッド配信となり、実行委員のほか礼拝の榊

原牧師、総主事他 YMCA担当者、リーダーの代表が集

まっての配信でした。昨年からの 2 度目であり、経

験則から準備万端整えて臨み、100 点満点とまでい

かないものの、かなりの高点数が取れたのではない

かと思います。 恒例の永年会員表彰、ユースボラ

ンティア認証式、総主事報告、ユースリーダー報告、

そしてワイズの報告がされました。総主事報告では

来期名古屋 YMCAが 120周年を迎え、いくつかの新事

業が紹介され、今後それらの進行状況や詳細が発表

されることと思います。 次に今年度の「学び」の

時間として、LGBTQ+についての講演を愛知県立大学

のアンドレア・カールソン先生のほか、その研究を

するアスタの方々にしていただきました。LGBTQ＋当

事者のお話も聞くことができ、社会との交わりの中、

苦しみのいくつかをお話しいただきました。 

今後差別のない多様性の進んだ社会を作ることの

大切さを感じた時間でした。 

 

 
 名古屋 YMCA 本館にて配信作業中の実行委員会 

 

 

      台湾のお粥文化       
 

私（荒川）が名古屋ＹＭＣＡ日本語学院でチュータ

ー対応してる台湾出身のホンさんに、日本語の勉強

を兼ねて台湾のお粥文化について話していただきま

した。 

台湾出身 洪子喬（ホンさん）  

今回の定例会で荒川さんに招待していただいて嬉

しかったです。 

最初 中村さんは日和田キャンプ場について会館

を直す、新しい活動場所を作る、そして歴年利用者

たちのことを話し合いました。 

そんな詳しく報告するのは私でも理解できました。 

意見を話し合った時、話のスピードが速いでしたか

ら、私はちょっと聞きにくかったと思います. 

最後、私は台湾のおかゆ文化をみんなに紹介しま

した。みんなも私に熱心に質問を聞きました。 

みんなの前で無事に紹介しました。よかったです。 

皆さん,本当にありがとうございます. 

下は今回の話したことです。 

 

お粥のトッピング 



 

     ＹＭＣＡたより          

 

10月は日和田キャンプ場のクローズ作業を行いま

す。来年に向けて様々な準備を行い、次の夏休みに

たくさんの子どもたちやリーダーたちがのびのびと

遊べる環境を作っていきます。10月の日和田はだ

いぶ気温も下がってきますが、多くのリーダー、ワ

イズの皆さんと楽しい時間を過ごせればと思います

よろしくお願いいたします。 

 

「10月の行事」 

 10/23（土）-24日（日） 

・日和田キャンプ場クローズキャンプ 
 

名古屋グランパスクラブ 

担当主事 遠藤美恵子 

 

 

    今 後 の 予 定         

 

・11月 14日(日) 金山 16時～ 国際協力街頭募金 

・12月 18日(土） 予定   クリスマスキャロル 
 

 

      そ の 他         

 

1． １０月の誕生日 

        

 

 

 

 

 
 

２.日本語学院留学生支援物資応募依頼 

・不織布マスク・フェイスシールド/形状・サイズ問

わず 

・体温計 仕様・タイプ問わず・エタノール製剤(35%

以上含有品)、 

・界面活性剤成分含有製品、 

・次亜塩素酸水(80ppm以上品)・除菌用ウエットテ

ィッシュ・使い捨て手袋(食品衛生法適合品) 

・その他、コロナ対応サニテーション全般品 

・余っている贈答品等のインスタント麺、缶詰、乾

燥品らとその他、日持ちする食品類。 

※ 遠藤担当主事へ各自持参してください 

３.例会等出席状況 
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1 青木 哲史     

2 阿部 一雄 〇    

3 荒川 恭次 〇 〇 〇  

4 遠藤恵美子 〇 〇 〇  

5 坂口 功祐 〇 〇   

6 信田伊知郎 〇 〇 〇  

7 下村 明子 〇    

8 高田 士嗣 〇 〇 〇  

9 服部 庄三 〇 〇 〇  

10 原  晃   〇  

11 早川 政人 〇 〇 〇  

12 坂野 清治 〇 〇 〇  

13 松原 行謙 〇 〇 〇  

14 三井 秀和 〇 〇 〇  

15 吉田 一誠 〇  〇  

 ゲスト 3  4  

 計 16 10 15  

 

 
     秋の朝風景 通勤途上にて 

 

 

 

 

 青木 哲史 （ ５日） 

 遠藤恵美子（１６日）  

 高田師之子（１６日） 

 

 

 
 

 

 

 
 



 名古屋 YMCA１２０周年記念事業  

日和田キャンプ場改修計画内容      

 

 

第 8 回名古屋ＹＭＣＡ大会で中村総主事が報告さ

れた 120周年記念事業の一つ、「日和田キャンプ場改

修計画」です。ワイズメンズクラブへ期待値の高い

計画です。10年先を見据えた青少年教育の場を目指

しています。   

 

大きな画像はこちらをクリック 
 

2021hiwadaplan.pdf (ys-chubu.jp)  
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

https://www.ys-chubu.jp/2021ysteian/2021hiwadaplan.pdf

